

Accueil > Loisirs > Salons > Menart Fair, la première foire internationale dédiée à l'art du Moyen-Orient et du Maghreb

MENART FAIR, LA PREMIÈRE FOIRE INTERNATIONALE DÉDIÉE À L'ART DU MOYEN-ORIENT ET DU MAGHREB



© Reem Al Faisal (Arabie Saoudite), Only the Lonely, impression analogique, 60 cm x 50 cm

f Partager

Partager

Tweeter

Épingler

in

WhatsApp

Par Cécile D. · Publié le 27 mai 2021 à 19h40 · Mis à jour le 27 mai 2021 à 19h40

Les pays du Moyen-Orient et du Maghreb regorgent d'artistes contemporains talentueux : venez les découvrir du 27 au 30 mai à la Menart Fair, la foire internationale organisée à la Cornette de Saint Cyr. Retrouvez 22 galeries, 13 pays, 70 artistes et 180 œuvres pour une balade artistique incroyable.

Attention, nouveauté à Paris : plongez au cœur des cultures du **Moyen-Orient** et du **Maghreb** grâce à la première foire internationale **Menart Fair**. Rendez-vous du **27 au 30 mai 2021** à la **Cornette de Saint Cyr** pour découvrir les talentueux jeunes artistes venus du Maroc, d'Algérie, de Tunisie, d'Égypte, de Syrie, du Liban, de Palestine, d'Israël, de Jordanie, d'Iraq, d'Iran, d'Arabie Saoudite, du Qatar, des Émirats arabes unis, ou encore du Yémen.

Cette foire **gratuite** (sur réservation) nous permet d'admirer le travail innovant de **70 artistes**, issus de 13 pays différents, et venus exposer quelque **180 œuvres** lors de cette rencontre internationale.

Pour cette première édition de Menart Fair, **22 galeries d'art** ont sélectionné avec soin le meilleur des artistes modernes et contemporains. Ils sont photographes, peintres, sculpteurs, vidéastes... Ils se sont donné rendez-vous pour un moment de partage et de communion autour de l'**art moderne et contemporain**, langage universel qui sait créer les plus beaux liens entre les hommes.

À LIRE AUSSI

- Balades au fil de l'eau à Paris et en Ile-de-France
- Mot' pour Mots, le festival littéraire au Parc de la Villette en juin 2021
- Foire du Trône 2021 : vers une ouverture en juin ?

Souvent renommés dans leur pays d'origine, ces artistes ont ici l'occasion de se faire connaître du public français. Les amateurs d'art ont l'opportunité inédite de découvrir des créateurs originaux, singuliers, bouillonnants d'idées et portés par leur passion.

Laure d'Hauteville, fondatrice de Menart Fair, est très fière de cette première édition. « Cette relève est sans commune mesure, par sa richesse et sa diversité, son ébullition fertile, ses langages qui convergent ou se contredisent, formant un miroir inattendu du monde ! Au carrefour des codes orientaux et occidentaux, une syntaxe créative singulière prend forme sous nos yeux, véhiculée d'une façon potentiellement globale : c'est un fait générationnel, amplifié par cette lame de fond technologique qui relie maintenant dans l'instant tous les points de la planète », commente-t-elle.

Mais au fait, d'où vient le nom de cette foire ? "MENA" représente les pays participants (Middle East / North Africa). On a mélangé cet acronyme au mot art, cet élément au centre de toutes nos préoccupations. L'événement a pour but de présenter et mettre en avant toute la **richesse artistique** de ces pays souvent oubliés du monde de l'art occidental.